



## 新大阪準支部紹介

新大阪準支部 山口 賢

関西潜水連盟創立40周年おめでとうございます。新大阪準支部の山口でございます。簡単ではございますが新大阪準支部の10年間の歩みについてご紹介したいと思います。

新大阪準支部はアットホームで気さくなメンバーが集まる支部で、ダイビングの超ベテランから初心者までみんなが一つになってこの10年間を歩んできました。

年間行事として、毎年恒例の7月の海開き前に行われる箱作ピチピチビーチでの海の大掃除では、長年のクラブ会員の皆様の努力のおかげで海底とビーチは随分きれいになりました。この努力が報われ神戸港湾局から表彰を受けることができました。

8月には若狭の蘇洞門ダイビングツアーを行い、昼はダイビング、夜はバーベキューと大いに盛り上がるツアーを行って親睦を深めております。私の所属クラブ主催の奄美大島ダイビングツアーも好評で近年は毎年奄美大島に潜りに行っております。

その他、連盟主催の水中スポーツ大会、UWO大会への参加や、忘年会など、数々の楽しい行事を行っております。

支部発足当時から比べると支部会員数も減りましたが、関西潜水連盟創立50周年が迎えられるように支部を盛り上げて、今まで以上に、安全で楽しいダイビングが出来る支部運営をしていきたいと思っております。